



Rencontre des 4ème A et D avec une migrante

publié le 25/06/2021

Dans le cadre du chapitre de Géographie « Un monde de migrants » et du thème d'EMC « La citoyenneté », les élèves de 4A et de 4D ont pu rencontrer mercredi 23 et jeudi 24 juin Mme Guirassy, une migrante guinéenne accompagnée de deux bénévoles de l'ARDIBB (Association pour la Reconnaissance et la Défense des Droits des Immigrés en Bocage).

Elle leur a raconté les raisons de son départ de Guinée, sa fuite à travers plusieurs pays et sa vie en France.

Les élèves ont ensuite pu réagir en lui posant des questions et en exprimant leur ressenti vis-à-vis de ce récit. Ils ont été très touchés par ce témoignage et ont manifesté leur intérêt pour le sujet, ainsi que leurs remerciements à la migrante venue leur raconter son histoire.

Projet mené par Mmes Méhat, Vigneron et Vallée en coopération avec Mme Guirassy et l'ARDDIB.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.